

Babinsa Desa Bulan Koramil 22 Wonosari Dampingi Petani Semprot Tanaman Padi

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

May 22, 2024 - 17:55



Babinsa Desa Bulan Koramil 22 Wonosari Dampingi Petani Semprot Tanaman Padi

Klaten – Serda Irwanto, Babinsa Desa Bulan dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten, kembali menunjukkan dedikasinya dalam mendukung petani lokal dengan melaksanakan pendampingan kepada Sudibyso seorang petani binaan dalam kegiatan penyemprotan tanaman padi.

Kegiatan ini berlangsung di lahan seluas 2000 meter persegi di Dukuh Sende Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten (22/5/2024) sebagai upaya untuk mengantisipasi serangan hama dan penyakit yang berpotensi merusak tanaman padi.

Menggunakan satu unit hand sprayer, penyemprotan ini diharapkan dapat mencegah berbagai hama dan penyakit yang sering menyerang tanaman padi, sehingga dapat meningkatkan hasil panen petani.

Serda Irwanto menegaskan pentingnya pendampingan ini sebagai bagian dari tugas dan tanggung jawab seorang Babinsa dalam membantu masyarakat, khususnya para petani.

“Kami dari TNI, khususnya Babinsa selalu siap mendukung dan membantu petani dalam berbagai kegiatan pertanian. Penyemprotan ini penting untuk memastikan tanaman padi terhindar dari hama dan penyakit, sehingga panen bisa maksimal,” ujar Serda Irwanto.

Sudiby, yang menerima pendampingan langsung dari Serda Irwanto, menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan.

“Pendampingan dari Babinsa sangat membantu kami, terutama dalam menghadapi ancaman hama dan penyakit. Kami merasa lebih tenang dan optimis dengan adanya dukungan ini,” ungkap Sudiby.

“Kegiatan pendampingan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi para petani di Desa Bulan dan sekitarnya, sehingga produktivitas padi meningkat dan kesejahteraan petani juga terjaga. Selain itu, kegiatan seperti ini juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya dalam bidang pertanian,” pungkaskan Sudiby. (Red)